

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Georg Schlagbauer
Stadträtin Dr. Evelyne Menges
Stadtrat Michael Kuffer
Stadtrat Sebastian Schall
Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadtrat Dr. Hans Theiss

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

23.04.2015

Elektromobilität 5: Lade-Infrastruktur für Elektro-Fahrräder der städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Der Stadtrat möge beschließen:

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Landeshauptstadt München und ihrer Beteiligungsgesellschaften wird eine flächendeckende Ladestruktur für E-Fahrräder in städtischen Dienstgebäuden geschaffen.

Begründung:

Damit sich die Elektromobilität in der Breite der Stadtgesellschaft durchsetzen kann, bedarf es einer ausreichenden Ladeinfrastruktur in der Fläche. Gerade für ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kann die Stadt München gemeinsam mit ihren Beteiligungsgesellschaften dafür sorgen, dass am Arbeitsplatz eine Lademöglichkeit für Elektro-Fahrräder besteht.

München geht damit mit gutem Beispiel voran und unterstützt den Durchbruch der Elektromobilität.

Manuel Pretzl
Stadtrat

Georg Schlagbauer
Stadtrat

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin

Michael Kuffer
Stadtrat

Sebastian Schall
Stadtrat

Dr. Reinhold Babor
Stadtrat

Dr. Hans Theiss
Stadtrat